

# EG-Konformitätserklärung EC-Declaration of Conformity

## NEC 00029/03.13

Hersteller  
*Manufacturer* Prysmian Kabel und Systeme GmbH, Kabel- und Leitungswerk Neustadt

Adresse  
*Address* Austrasse 99  
D-96465 Neustadt bei Coburg  
Germany

Produktbezeichnung  
*Product designation* **Halogenfreies Installationskabel - Halogenfree Installation Cable  
SIENOPYR-PLUS E30 JE-H(St)H FE180 ...x2x0,8**

### Das oben genannte Produkt stimmt überein mit der Europäischen Richtlinie

*The designated product as delivered is in conformity with the provisions of the following European Directives:*

- 2006/95/EG Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 12. Dezember 2006 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten betreffend elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen
- 2006/95/EC *DIRECTIVE OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 12 December 2006 on the harmonization of the laws of Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits.*

Erstmalige Aufbringung der CE-Kennzeichnung: **2003**

*Affixing of the CE-marking:*

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften dieser Richtlinie 2006/95/EG wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung der folgenden Norm(en):

*The compliance with the Directive 2006/95/EC is given by the observance of the following standards:*

- Europäische Norm (entsprechend Artikel 5)  
*European standard (in accordance with article 5):*
- Internationale Norm (entsprechend Artikel 6)  
*International standard (in accordance with article 6):*
- Nationale Norm (entsprechend Artikel 7)  
*National standard (in accordance with article 7):* DIN VDE 0815, DIN 4102 T12
- Prysmian-Spezifikation (entsprechend Artikel 2)  
*Prysmian specification (in accordance with article 2):*

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit der genannten Richtlinie, sie ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften im Sinne des Produkthaftungsgesetzes.

*This declaration certifies the compliance with the indicated directive but implies no warranty properties.*



PRYSMIAN Kabel und Systeme GmbH  
Neustadt bei Coburg, 21.03.2013  
Kabel- und Leitungswerk  
Forschung, Entwicklung und Engineering  
Austrasse 99  
96465 Neustadt b. Coburg  
Ort, Datum  
Place, date of issue



Lübbe, Leiter Produkttechnik  
*Head of cable design*

Name, Funktion  
*Name, function*



Böhm, Werkleiter  
*Factory Manager*

Name, Funktion  
*Name, function*